

## Actu pénitentiaire, 8 janvier 2017

vendredi 6 janvier 2017

Orléans-Saran : Jean-Pierre Sueur mouille la chemise pour la prison

Le sénateur du Loiret Jean-Pierre Sueur est venu rencontrer la délégation syndicale du CPOS (Centre pénitentiaire d'Orléans-Saran), en vue de remettre un courrier au ministre de la Justice Jean-Jacques Urvoas.



Suite à une prise d'otage le 1er janvier, et deux suicides dans une cellule le 28 décembre dernier, les surveillants ont entamé une grève jeudi 5 janvier à partir de 6 heures du matin.